SANTÉ

MIEUX VAUT PRÉVENIR QUE GUÉRIR:

L'IFSI SE MOBILISE

ès la rentrée 2018, un service sanitaire doit être instauré pour tous les étudiants en santé afin de promouvoir la prévention auprès de la population. La prévention, première étape du soin, n'est pas encore suffisamment développée en France ni assez valorisée dans la formation des étudiants. L'Institut de Formation en Soins Infirmiers du Centre Hospitalier Edmond-Garcin va intégrer le groupe d'élaboration du projet à l'Agence Régionale de Santé, en lien avec le rectorat.

« Informer et éduquer nos concitoyens afin qu'ils évitent de mettre en danger leur santé, qu'ils se maintiennent en bonne forme physique et psychique, qu'ils intègrent les bonnes habitudes de vie pour protéger leur capital santé, tels sont les objectifs de la mise en place de ce service sanitaire », précise Marie-Dominique Cardi, directrice des soins et coordonnatrice générale des instituts de formations paramédicales d'Aubagne.

Le choix de mixer les groupes (étudiants en médecine, en maïeutique, en soins infirmiers, en pharmacie, en odontologie, en kinésithérapie...) va leur apprendre à travailler ensemble, en interdisciplinarité, et à appréhender la complémentarité des professions médicales et paramédicales.

D'autres filières paramédicales telles que celles des aides-soignants, des auxiliaires de puériculture, des ergothérapeutes entreront aussi dans ce processus à la rentrée 2019,

À terme, les étudiants pourront construire des projets en direction des EHPAD, des crèches, des entreprises, des lieux de détention...



